



Reunión. La titular del Mincetur, Mercedes Aráoz, acompañada por los ministros responsables de Comercio del APEC.

COINCIDENCIA. LAS ECONOMÍAS MIEMBROS TRABAJARÁN POR MAYOR INTEGRACIÓN

# APEC buscará área de libre comercio

◆ Culmina reunión de ministros responsables de Comercio

◆ Se comprometieron a apoyar las negociaciones de la Ronda de Doha

**[Arequipa, por Denisse Collantes, enviada especial]** Las 21 economías miembros del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC) se comprometieron ayer a unir esfuerzos para lograr una mayor integración de los países de la región, con miras a tener un área de libre comercio en el largo plazo, informó la ministra de Comercio Exterior y

Turismo, Mercedes Aráoz.

"Haremos un esfuerzo muy grande para fortalecer nuestra capacidad integradora en la región", afirmó durante la clausura de la Reunión de Ministros Responsables de Comercio (MRT) de APEC, que se realizó desde el 31 de mayo en esta ciudad.

Indicó que el Perú contribuyó significativamente a este fin, trabajando documentos y estudios de base para encontrar capítulos modelo que ayuden a la integración de las economías de Asia-Pacífico.

En ese sentido, se aprobaron tres modelos de capítulos que contemplan medidas en cuanto a los temas no vinculantes para las economías del APEC, entre ellos, políticas de competencia y medio ambiente.

"Pedimos a nuestros equipos técnicos que profundicen los esfuerzos para culminar este trabajo antes de la reunión de líderes de noviembre."

## Respaldo

Asimismo, la ministra refirió que las economías miembros del APEC se comprometieron a apoyar las negociaciones de la Ronda de Doha de la Organización Mundial de Comercio (OMC), ya que eso servirá como una herramienta fundamental para superar la crisis alimentaria.

"Una conclusión pronta, ambiciosa y balanceada de la Ronda de Doha será uno de los factores importantes para superar la seria situación internacional ocasionada por elevación en el precio de los alimentos."

Manifestó que si se resuelve el tema agrícola de la Ronda de Doha, se tendría un incentivo adecuado para que haya mayores inversiones en agricultura, tanto en expansión de nuevos proyectos como en nuevas tecnologías para mejorar la productividad del sector agrícola.

"La Ronda de Doha fue el tema más importante de la reunión, dado el momento crucial que vivimos (crisis alimentaria), y se le dio un impulso importante en el APEC, con instrucciones claras a nuestros delegados en Ginebra (sede de la OMC)", sostuvo.

Señaló que pedirán a los demás miembros de la OMC que se unan a este esfuerzo para acelerar las negociaciones de la ronda y finalicen antes de fin de año.

## de interés

### Cooperación

**1** La ministra Mercedes Aráoz anunció que Hong Kong cooperará con el Perú en el desarrollo y promoción de las pequeñas y medianas empresas exportadoras.

**2** Hong Kong ayudará a nuestro país a incentivar el desarrollo de las pequeñas y medianas empresas, en vista de que esta economía tiene una desarrollada estrategia eficaz en ese sector.